

¡Vuela a tu manera!: JetSMART GO aterriza como la primera suscripción de viajes en Sudamérica

- A partir del hoy podrás asegurar la tarifa de tus vuelos bajo un innovador e inédito sistema de planes mensuales para la región, así como hoy lo hacen las plataformas de streaming de TV.
- JetSMART GO llega para atender las necesidades de los distintos tipos de viajeros y simplifica en un pago mensual sus ganas de volar.

31 de marzo, 2025.- La aerolínea ultra low cost, JetSMART, nuevamente sorprende con las más innovadoras opciones de vuelos a precios accesibles para todos, con el lanzamiento de una inédita membresía llamada JetSMART GO, donde los pasajeros podrán optar a vuelos domésticos por Chile, Argentina, Colombia o Perú, pagando un monto fijo de manera mensual, así como hoy se hace con las suscripciones de streaming por televisión.

Este innovador servicio, que por primera vez se presenta en Sudamérica, le permitirá al cliente acceder a un paquete para volar una cantidad determinada de viajes domésticos, acorde al plan que desee tomar. Son cuatro tipos de opciones diseñados especialmente para los pasajeros que quieren viajar de forma SMART.

La membresía, según el paquete que compre el pasajero, otorgará hasta 12 viajes al año, a tarifa \$0, debiendo pagar solamente las tasas aeroportuarias al momento de hacer la reserva. Todas las membresías tendrán increíbles precios.

Los clientes podrán volar debiendo hacer la reserva previa del vuelo, con al menos 7 días de antelación, y solo pagarán las tasas, por lo que se pueden despreocupar por el incremento de precio en los vuelos o por la demanda en temporadas altas.

JetSMART continúa en la senda de revolucionar el mercado con este programa, innovando en la forma de volar y ofreciendo a los clientes precios ultra bajos para llegar a sus destinos.

Para ser parte de JetSMART GO, el usuario debe seguir un proceso sencillo de cuatro pasos. Primero, debe **elegir uno de los planes** diseñados para sus necesidades. Luego, puede **personalizar su viaje** seleccionando el equipaje que desee para mayor comodidad. En el tercer paso, debe **crear un usuario** y añadir un método de pago, tras lo cual los pagos serán automáticos. Finalmente, el usuario **inicia sesión y está listo para hacer sus reservas**, pagando solo las tasas aeroportuarias. Los planes disponibles permiten viajar con 6 o 12 vuelos de ida o ida y vuelta dentro de Chile, Perú, Argentina o Colombia.

“En JetSMART queremos ser la revolución de la aviación con esta nueva alternativa para programar tus vuelos. Primero lo hicimos democratizando los vuelos a través de tarifas ultra bajas y rutas que nunca nadie había volado. Hoy nuevamente buscamos que nuestros clientes vivan la experiencia de viajar SMART y que puedan

viajar mucho más y a un menor precio, queremos llegar a más personas y que realicen más viajes con nosotros, asegurando sus precios ultra bajos y contando con nuestra suscripción para planificar sus itinerarios. Por eso decimos que con JetSMART GO, vuelas a tu manera. Tú eliges cuándo viajar, a dónde quieres ir y cómo quieres viajar", aseguró el CCO de JetSMART, Víctor Mejía.

Cabe señalar que las ventajas de JetSMART GO se asemejan a las de las diversas plataformas de consumidores que existen hoy en día, ya sea para ver una serie en streaming, ordenar delivery de comida y productos o incluso una membresía a un club deportivo o gimnasio. El modelo se basa en asegurar tu tarifa para un paquete de pasajes que te permitirán tener certezas a la hora de planificar tus traslados en un período de tiempo, a precios mucho más accesibles y desde la comodidad de la suscripción.

Para más información, visita www.jetsmart.com



- Plan mensual con pago automático
- Hasta 12 vuelos nacionales con TARIFA \$0
- Reserva con hasta 7 días de anticipación
- Primeros en Sudamérica

Aprende cómo funciona



